

9月の園だより

令和6年9月1日
こぼうしこども園



朝とお帰りのお約束

子どもたちと約束していること2つをご紹介します。

- ① 朝、夕方送迎の際は、お家の人と必ず手をつなぎましょう。
- ② 園の玄関でお友だちを待ってから帰ろうとするお友だち達がありますが、お家の方が来たらすぐに帰りましょう。

子どもたちの安全を守るためにも大切な約束ですので、お家の方もお約束を守れるようにご協力をお願いします。

プールに夏祭りなどいろいろな体験を楽しんだ夏が終わり、だんだんと秋の気配が近づいてきました。子どもたちは毎日元気に身体を動かしたり、戸外遊びを楽しんでいます。

今月は運動会もあり、お家の方と一緒に参加できるのを心待ちにしている子どもたち。大好きな人が自分を応援してくれることは、頑張る力につながります。子どもたちの頑張っている過程を大切にしたいと思います。

今月の予定

- 2日(月) 愛情弁当
- 4日(水) ペッピーキッズ(そら、つき、ほし)
- 7日(土) 会津若松市保育所保護者会連合会
バレーボール大会：会津総合体育館
- 10日(火) 避難訓練
- 11日(水) 誕生会
- 13日(金) 体育遊び(そら、つき、ほし)
- 17日(火) 十五夜
- 18日(水) 運動会リハーサル
- 19, 20, 24, 25日 保育参加
(そら、つき、ほし)
- 28日(土) 運動会(そら、つき、ほし)



園からの連絡について

園からお子さんの体調、日中の大切な話について連絡を入れさせていただく場合があります。緊急の場合は、第二、第三連絡先まで連絡することもありますので、ご了承ください。

9/7(土) 市保育所保護者会連合会主催のバレーボール大会が会津総合体育館にて開催されます。こぼうしこども園からは、11名の保護者の方が出場します。選手の皆さん頑張ってください!



CAP(子どもへの暴力防止)



プログラムを受けました!

CAPとは、保護者、職員、子どもたちが子どもへの暴力防止プログラム一緒に受け、子どもたちが安心・安全に成長できる環境を整え、そのうえで大切な自分を守るための知識とスキルを学ぶプログラムです。当園では、会津若松市が推奨しているこのCAPプログラムを7/24教職員、8/3保護者を8/5.6.8には年長児の子どもたちが受講しました。

教職員ワークショップでは「近くの公園に不審者がいました。子どもたちにどう伝えますか」という問いがありました。私たちは、「その公園に近づかないように伝える」「気を付けるように伝える」と提案しましたが、CAPの考え方は『禁止ではなく、その時どう対応するかを知らせる』というものでした。もしも、禁止されたのに不審者に会ってしまったら、子どもたちは「自分は悪いことをした」とその事実を隠すかもしれない。でも、対応を正しく伝えれば、子どもたちは自分で自分の身を守る方法が分かり、大人の人に伝えてくれるとのことでした。

子どもワークショップでは、一方的な話ではなく劇や人形劇を見て子どもたちが発言できる場もありました。また、不審者に会ったときの方法を学んで、『知らない人に名前を聞かれたら、教えなくてもいいし、話さなくてもいい』と学び『手を広げた範囲は近づかない』『「おー」と低い声をあげて逃げる』練習をしました。

小さい子どもたちでも、『自分の身を守る方法がある』ことを知るワークショップでした。また、『安心、自信、自由は当然の権利であり、嫌なことには声をあげていい』と分かりやすく説明を受け、大人の私たちも改めて権利について考える機会になりました。お忙しい中、保護者の皆様のご参加ありがとうございました。

～メディアコントロールについて～

竹田病院の小児科医長澤先生のお話を聞く機会がありました。今のお子さん達はメディアに触れる時間が長く「集中できない」「乱暴になる」「かんしゃくを起こす」など、発達障害のような症状が出ているお子さんが多いそうです。メディアコントロールをすることでこれらの症状は随分落ち着くとお話がありました。現在竹田病院小児科は発達障害の診察で、パンク寸前とのこと。長澤先生からメディアコントロールを保護者の方に伝えてほしいとお話がありました。これから、園だより等で少しずつお知らせしていきたいと思います。